

Allgemeines (English version below)

Veranstalter der Floating Bricks:

Thomas Gramlow
G64 medienwelten GmbH
Holstenkamp 42
22525 Hamburg

Veranstaltungsort

Hamburg Cruise Center Altona
Van-der-Smissen-Straße 5
22767 Hamburg

Aufbau:	16. März 2018, Fr. 8.00 – 20.00 Uhr
Öffnungszeiten:	17. März 2018, Sa. 10.00 - 18.00 Uhr 18. März 2018, So. 10.00 - 17.00 Uhr
Abbau:	18. März 2018, So. 17.00 - 22.00 Uhr
Jeweils kurzes Messe Briefing durch Martin:	17. März 2018, Sa. 9.45 Uhr 17. März 2018, Sa. 18.15 Uhr 18. März 2018, So. 9.45 Uhr 18. März 2018, So. 17.15 Uhr

Dienste:

Damit die Veranstaltung gelingen kann, benötigen wir Eure Mithilfe. Wir freuen uns auf Unterstützung beim Aufbau, bei der Mosaikbegleitung, bei der Aufsicht in der Creator Ecke, usw. Sprecht dazu gern das Orga Team an.

Aufenthaltsraum:

Uns als Ausstellern steht ein Aufenthaltsraum zur Verfügung. Ihr könnt dort Eure persönlichen Sachen lassen. Der Zutritt ist nur Teilnehmern der Floating Bricks gestattet.

Verpflegung:

Wir werden den Ausstellern und Helfern während der Ausstellung an allen Tagen Snacks und Getränke im Aufenthaltsraum zur Verfügung stellen. Wer hierzu einen Beitrag leisten möchte (Kuchen, Kekse,...) ist herzlich willkommen! Bitte nur im Aufenthaltsraum essen + trinken, dies wird übrigens auch - wie immer - für die Besucher gelten.

Essen am Freitag:

Um 14.00 Uhr mittags wird es ein Pasta + Salat Buffet geben inkl. alkoholfreie Getränke. Bitte über das Anmeldeformular anmelden. Kosten für Erwachsene: 3€, Kinder bis 12 Jahre frei

Um 18.00 Uhr abends wird es Pizza geben. Bitte über das Anmeldeformular anmelden.

AFOL-Abend:

Am Samstag, den 17. März werden wir einen AFOL-Abend veranstalten. Der Zutritt ist nur nach Anmeldung möglich. Bitte meldet Euch vorher über unsere Website an, Anmeldeschluss ist der 10. März. Es gibt interessante News, eine Versteigerung und unsere berühmten Wühlkisten. Der AFOL-Abend findet ab 19:00 Uhr im „Lust auf Italien“ statt. Kosten für Erwachsene: 5€, Kinder bis 12 Jahre frei

Hinweis zu den Modellen:

- Die Modelle sollten zu mindestens 95% aus original LEGO® Elementen bestehen.
- Beim Thema Krieg und Kriegsgerät sind wir sehr sensibel. Modelle mit dieser Thematik werden wir sehr kritisch prüfen müssen.

Stein-Hanse Polo Shirts:

Damit wir für die Besucher als Aussteller deutlich zu erkennen sind, sollten alle Stein Hanse Mitglieder die hellblauen Polo-Shirts mit Stein Hanse Logo tragen. Freunde der Stein Hanse und zukünftige Mitglieder können Polo-Shirts erwerben. Mitglieder anderer LUGs können natürlich gern ihre LUG-Shirts tragen oder sich ein Stein Hanse Polo-Shirt bei uns leihen.

Hotelempfehlungen siehe ganz unten...

General Information

Organizer of the Floating Bricks exhibition:

Thomas Gramlow
G64 mediawelten GmbH
Holstenkamp 42
22525 Hamburg

Exhibition Location:

Hamburg Cruise Center Altona
Van-der-Smissen-Straße 5
22767 Hamburg

Set-up / Build-up: March 16, 2018, Fri. 7:00 - 22:00

Opening hours: March 17, 2018, Sat. 10:00 - 18:00
March 18, 2018, Sun. 10:00 - 17:00

Teardown: March 18, 2018, Sun. 17:00 – 22:00

Short briefing by Martin:

March 17, 2018, Sat. 9:45
March 17, 2018, Sat. 18:15
March 18, 2018, Sun. 9:45
March 18, 2018, Sun. 17:15

All hands on deck:

In order for the event to succeed, we need your help. We would be happy for assisting with setup, mosaic accompaniment, supervision in the creator corner,... Please ask the planning team / Orga team, where some help is needed.

Backstage:

We as exhibitors have a small backstage room available. You can leave your personal belongings there. Access is only allowed to participants of the Floating Bricks.

Food:

During the exhibition we will provide sweets and softdrinks for the exhibitors and assistants backstage all days. Who would like to make a contribution (cake, biscuits, ...) is very welcome! Eating + drinking will not be allowed in the exhibition - as always – this counts for the visitors, too.

Eating on Friday:

At 14:00 we will provide a pasta + salad buffet softdrinks incl. Please register for this through the registration form. Adults: 3€, children under 12 Jahre: free

At 18.00 there will be Pizza. Please register for that, too.

AFOL Event:

On Saturday, March 17, we will organize an AFOL evening. Access is only through registration. Please register via our website. Last call March 10, 2018. There are interesting news, an auction and our famous "Wühlkisten". The AFOL even will take place from 19:00 in the "Lust auf Italien" close to the exhibition location. Adults: 5€, children under 12 years free

Note about the models:

- The models should consist of at least 95% original LEGO® parts.
- When it comes to war and military equipment we are very sensitive. We will examine models with this topic very critically.

Stein Hanse Polo-shirts:

In order to be clearly recognizable to the visitors as exhibitors, all Stein Hanse members should wear their bright-blue Polo-shirts with Stein Hanse logo. Friends of the Stein Hanse and future members can purchase Polo-shirts. Of course, members of other LUGs are welcome to wear their LUG shirts or borrow a Stein Hanse Polo-shirt from us.

Hotels, die wir empfehlen können / Hotels, which we do recommend:

Hotel Deutsche Seemannsmission Hamburg-Altona e.V.

Große Elbstraße 132
22767 Hamburg
Tel: +49 40 30 6 22 -0
Mail: altona@seemannsmission.org

Hotel Best Western Raphael

Präsident-Krahn-Straße 13
22765 Hamburg
Tel: +49 40 38 02 40
Mail: info@altona.bestwestern.de

Hotel-Hamburg-Altona

Hahnenkamp 8
22765 Hamburg
Tel: +49 40 3990 8954
Mail: info@hotel-hamburg-altona.de

Hostel Jugendherberge Hamburg - Auf dem Stintfang

Alfred-Wegener-Weg 5
20459 Hamburg
Tel: +49 40 5701590
Mail: stintfang@jugendherberge.de